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Scritto da Administrator
Sabato 11 Aprile 2015 11:30 - Ultimo aggiornamento Sabato 11 Aprile 2015 13:16

A seguire la trascrizione della Chat del primo webinar dei Digital Champions siciliani.

  

Ovviamente molto più importante l'audio che chi vuole può sentire (e vedere) qui:

  

http://www.webinarpro.it/registrazione-webinar.php?id=p448cxxs9x3

  

SI augura un buon lavoro a tutti.

  

Vincenzo Virgilio

  

w: Buonasera sono Enzo virgilio. Vi sento.

Marcello Perone: ciao a tutti

      

Marcello Perone: ci sono anche io 

Marcello Perone: ho qualche problema di audio ma ci sono vi sento bene

Marcello Perone: :) no il mio è un problema di mic poco funzionante...

Rossano Bella: Ciao a tutti. Vi sento forte e chiaro, cerco cuffie e microfono nel frattempo :)

w: Virgilio

w: L'ho scritto poco fa, Vincenzo Virgilio, Palermo e Trapani. Adesso a Palermo.

Marcello Perone: Marcello Perone - DC Gioiosa Marea

Vincenzo Virgilio: Incarico su Trapani, ma lavoro 5gg a Palermo.

Marcello Perone: (in questo momento mi trovo a Messina)
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Vincenzo Virgilio: 5gg a settimana.

Vincenzo Virgilio: Ora ho il microfono verde. Ma vedo che non mi sentite.

Marcello Perone: no purtroppo ho qualche problemino di mi

Marcello Perone: mic

Marcello Perone: Ciao Antonio! :)

valeria partanna DC: ciao a tutti

valeria partanna DC: sto risolvendo un problema di connessione

Alessandro - Erice: ciao ragazzi

Vincenzo Virgilio: Chi ha il cagnolino????

Paolo Carilli // DC Milazzo: ciao a tutti, la connessione a Messina è veramente pessima,
scusate

valeria partanna DC: ok microfono abilitato

Marcello Perone: Buonasera anche a Valeria, ciao!

Paolo Carilli // DC Milazzo: ciao a tutti, scusate, ma la connessione a Messina è veramente
pessima

valeria partanna DC: problemi di microfono

valeria partanna DC: ho provato anche quello

valeria partanna DC: niente... vabbè dai, al massimo scriverò

Vincenzo  Virgilio - Dc Trapani - Lavoro a Palermo: Nel frattempo comincio con il  mandarvi il
link della circolare di AgId sulla Valutazione comparativa  obligatoria del Software per le Pa. 
http://www.agid.gov.it/sites/default/files/linee_guida/circolare_agid_63-2013_linee_guida_art_68
_del_cad_ver_13_b.pdf

Vincenzo  Virgilio - Dc Trapani - Lavoro a Palermo: Link al testo della legge di  riforma della PA,
approvato dalla commissione, include l'obbligatorietà  di uso dei software Liberi. 
http://www.senato.it/service/PDF/PDFServer/BGT/00798577.pdf

Nino Galante - Patti ME: ciao a tutti... scusate il ritardo

Fabio Ballor - Ustica PAl: entra in video e voce nin
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Nino Galante - Patti ME: come si fa? :)

Marcello Perone: Ciao Nino...semplicissimo hai i comandi in alto per mic e video...

Vincenzo  Virgilio - Dc Trapani - Lavoro a Palermo: Bene. Se servono contatti  dentro
l'Universita di Palermo, lavoro qui. Il mio ultimo convegno l'ho  organizzato all'aula magna di
Ingegneeria, la più grande, adesso Scuola  Politecnica.

Marcello Perone: Ciao scusate per l'audio

Vincenzo Virgilio - Dc Trapani - Lavoro a Palermo: Galante si sente piano. 

Marcello Perone: io sono all'università di ingegneria

Marcello Perone: a pare il mio mic...funziona tutto

Marcello Perone: io sento e vedo tutti abbastanza bene

Carmelo Fabio Mondino: Salve arrivo ora vi sento ma non ho con me un collegamento video

Vincenzo  Virgilio - Dc Trapani - Lavoro a Palermo: Vi chiedo scusa, ma fra 5  minuti vi lascio.
ultimo contributo: http://www.gnulinuxmeeting.it/

Fabio Ballor - Ustica PAl: vincenzo, ho ricevuto la tua email, ti chiamerò presto! :-)

Vincenzo  Virgilio - Dc Trapani - Lavoro a Palermo: Se poi gentilmente inviaste  il link alla
registrazione, stasera guardo un pò il resto del discorso.  Mi dispiace lasciarvi. Se fosse
possibbile auspicherei un incontro molto  prima di un mese da adesso.

Fabio Ballor - Ustica PAl: poi metto la registrazione
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